

**PERBANDINGAN KEJADIAN  
PENYAKIT ARTERI PERIFER DENGAN  
METODE PEMERIKSAAN *ANKLE-BRACHIAL INDEX*  
PADA PASIEN DIABETES MELITUS DAN  
NON DIABETES MELITUS DI RSUD WALED CIREBON**

**KARYA TULIS ILMIAH**

Karya Tulis Ini Dibuat sebagai Salah Satu Syarat  
Untuk Memperoleh Gelar Sarjana Kedokteran

**SULTAN FAUZAN ALFIKRI**

**1810050**



**FAKULTAS KEDOKTERAN  
UNIVERSITAS KRISTEN MARANATHA  
BANDUNG  
2021**

## KATA PENGANTAR

Puji syukur penulis panjatkan kehadirat Tuhan YME atas segala rahmat dan berkat-Nya sehingga penulis dapat menyelesaikan Karya Tulis Ilmiah yang berjudul “Perbandingan Kejadian Penyakit Arteri Perifer Dengan Metode Pemeriksaan *Ankle-Brachial Index* Pada Pasien Diabetes Melitus Dan Non Diabetes Melitus Di Rsud Waled Cirebon”. Karya ini merupakan syarat untuk mendapatkan gelar Sarjana Kedokteran (S.Ked) di Fakultas Kedokteran Universitas Kristen Maranatha. Terima kasih kepada pihak-pihak yang telah membimbing penulis dalam melakukan penelitian dan penyusunan karya tulis ini yaitu:

- 1) H.Edwin Setiabudi, dr., SpPD, KKV, FINASIM selaku pembimbing satu yang bersedia meluangkan waktu untuk membimbing, mengarahkan, dan memberi dukungan kepada penulis untuk dapat menyelesaikan penelitian dan penyusunan karya tulis ini.
- 2) Cindra Paskaria, dr., M.K.M selaku pembimbing dua yang bersedia meluangkan waktu untuk membimbing, mengarahkan, dan memberi dukungan kepada penulis untuk dapat menyelesaikan penelitian dan penyusunan karya tulis ini.
- 3) Ibu Masito dan kakak-kakak dokter muda dari RSUD Waled Cirebon yang dengan sukarela mengajarkan, mendampingi, dan membantu penulis dalam proses pengambilan data di RSUD Waled Cirebon.
- 4) Orang tua penulis, Mochamad Luthfi dan Isti Noviani yang selalu memberikan dukungan melalui doa, ucapan, dan dukungan moril maupun materiil yang tak terbatas dalam penyusunan Karya Tulis ini.
- 5) Teman-teman yang membantu dalam penelitian dan memberikan dukungan moral, Yuni Retno, Alyssa Feodora, Erica Valencia, dan Rickson Cuandre dan teman-teman penulis lain yang namanya tidak bisa disebutkan satu-persatu.
- 6) Pihak-pihak lain yang tidak dapat peneliti ucapkan satu persatu yang telah membantu peneliti dalam menyelesaikan karya tulis ini.

Karya tulis ilmiah ini belum sempurna dan penulis mohon maaf apabila terdapat kesalahan dalam penulisannya dan penulis berharap mendapatkan masukan dan saran yang membangun, serta dapat memberikan pengetahuan tambahan kepada pembaca dan menjadi landasan untuk penelitian selanjutnya.

Bandung, Desember 2021

A handwritten signature in black ink, appearing to read 'Sultan Fauzan Alfikri', is centered on the page. The signature is stylized and somewhat cursive.

Sultan Fauzan Alfikri